

# En avant pour l'apostolat de 2019

Andréa nous fait un bref résumé de la rencontre des femmes qui fréquentent les Centres de l'Opus Dei à Yaoundé et qui a eu lieu au Centre de Rencontres Biwani fin janvier. Les réflexions de ces journées portaient sur : « Etre Apôtre au XXIème siècle ».

15/02/2019

De la bonne humeur et des rires. C'est l'ambiance qui régnait ce dimanche 27 janvier 2019 à Biwani à

la fin de la rencontre. Arrivées le vendredi au soir, nous avons passé un week-end ensemble pour mettre sur pied un nouveau plan d'apostolat pour 2019.

ette rencontre a vu la participation d'une vingtaine de personnes dont la plus jeune âgée de six mois venait accompagner sa mère et son grand frère âgé de deux ans. Nos journées s'articulaient autour de multiples activités : spirituelles, intellectuelles, sportives... La projection du film « St Paul, Apôtre de Jésus Christ », avec Jim Caveizel, retraçant la vie de Saint Paul pendant son incarcération à la prison Mamertine de Rome, a été suivie d'un échange et elle a permis de redécouvrir ce saint qui a été l'un des grands héros de l'apostolat chrétien.

Participer à cette rencontre a été l'occasion de commencer l'année de manière spirituelle et dynamique.

Prendre des résolutions, c'est bien ; mais elles doivent s'accompagner d'un plan d'action concret ! La rencontre nous a essentiellement permis de comprendre l'importance de l'apostolat. En effet, le salut du monde dépend en partie de ce que chacun de nous se décidera de faire. Pour arriver à tenir ces résolutions, il faut persévérer. Un rapport avec ces résolutions concrètes a été partagé à travers le groupe whatsapp des Coopératrices et nous comptons nous aider les unes aux autres à garder l'élan.

Et surtout ETRE JOYEUSE, car le chrétien est par essence quelqu'un de JOYEUX.

---